

Zeitschrift:	Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber:	Société de communication de l'habitat social
Band:	72 (2000)
Heft:	1
Rubrik:	En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

FRIBOURG-LAUSANNE- LE NOIRMONT

FRIBOURG: D'UN SIECLE A L'AUTRE

La Sicoop à Fribourg affronte l'an 2000 avec une poignée de bonnes nouvelles que saint Nicolas (on aura tous reconnu Eddy Gianora) a glissé dans sa hotte. De cette poignée de bonnes choses on retiendra la construction en ville de Fribourg de deux immeubles

destinés aux personnes âgées. Sous le titre un brin exotique de Seminaris ce projet de coopérative d'habitation arrive à terme.

Une première tranche de 22 appartements a été mise sur le marché à quelques semaines de la fin du siècle, vingtième de son nom.

Ce projet a si bien répondu à la de-

mande que tous les appartements ont été remplis en un clin d'oeil. Que ceux qui n'ont pas trouvé place au siècle passé se rassurent: un deuxième immeuble de même envergure - 22 appartements - sera mis à disposition des « anciens » dans le courant de l'été.



*Ci-contre, au premier plan: le nouvel immeuble «Séminaris»
Ci-dessous: le projet de la coopérative du Noirmont*

LAUSANNE: LA PARITE

Dans son dernier rapport annuel (1998) la fondation Pro Habitat montre que la question de la parité, qui occupe si largement nos voisins français, est résolue à satisfaction dans l'institution lausannoise. Il a suffit que Bernard Meizoz laisse la place pour que deux femmes - Maryse

Perret, présidente et Fabienne Abetel - siègent pour la première fois au comité de direction.

Le même rapport indiquait que Pro Habitat en accord avec la société coopérative de Lausanne, qui assume depuis 1995 la gestion et la gérance des immeubles de la Fondation, et les autorités communales allaient réaliser

le projet du concours, présenté dans Habitation 5/99 .

Ce projet chiffré à 17 millions a été confié à l'atelier d'architecture Brauen et Wälchli.. Il comprendra 44 logements et un centre de vie enfantine pouvant accueillir 100 à 150 enfants. Sa mise à l'enquête est prévue pour ce printemps.

LE NOIRMONT: C'EST FAIT

Nous présenterons dans le prochain numéro la réalisation de la coopérative du Noirmont inaugurée à la fin de l'année dernière. Pour le président de la coopérative du Noirmont, Philippe Gaume, cette réalisation est l'aboutissement d'un projet à long terme discuté entre les membres du comité de direction et l'architecte Gérard Aubry. Disons plus simplement que ce projet vient à point pour démontrer la vitalité des coopératives au-delà de l'arc lémanique, jusque dans ce massif du Jura où l'idée coopérative a été développée par des personnalités comme Bakounine, aujourd'hui trop oublié.

